



*Le SNUDI-FO, le SNUipp-FSU, le SE-UNSA se sont réunis ce lundi 15 octobre avec des enseignants (que le Directeur Académique a décidé de retirer de leur classe pour y affecter des professeurs des écoles stagiaires) ainsi que des représentants de parents d'élèves de plusieurs écoles également opposés à cette décision.*

*A l'issue de la discussion, les syndicats SNUDI-FO et SNUipp-FSU ont décidé :*

- De continuer d'apporter tout leur soutien aux actions des parents pour le retour des enseignants chassés de leur classe le 15 octobre ;*
- De continuer à dénoncer le coup de force opéré par le directeur Académique et de faire en sorte qu'une telle décision ne se reproduise plus ;*
- D'assurer aux professeurs des écoles stagiaires que le combat mené n'avait pas pour but de leur nuire. Au contraire, la multiplication des visites de formateurs (jusqu'à 2 par semaine), et la formation organisée le mercredi vont mettre les jeunes enseignants dans des conditions d'apprentissage extrêmement difficiles ;*
- De rester en contact avec les parents qui se sont mobilisés pour une juste revendication.*

Amiens, le 17 octobre 2012